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DE REGISTRO 

 

 

 

  Aos vinte e quatro dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quatorze, nesta 

cidade de São Paulo, sito na Rua Bela Cintra, nº 934, às 10:00 horas conforme prévia 

convocação, reuniram-se ordinariamente os respectivos membros do Conselho: Sra. 

Renata Malpica Caldeira (Titular respondendo pela Presidência), representante do 

Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo – IPESP, Sr. José Carlos Alves 

(Conselheiro), representante do Sindicato dos Notários e Registradores do Estado de São 

Paulo – SINOREG/SP, Sr. Reinaldo Aranha (Conselheiro Titular) e Sr. Donizeti Siqueira 

(Conselheiro Suplente) representantes da Associação Paulista dos Aposentados de 

Cartórios Extrajudiciais – APACEJ, Sra. Flávia Nazaré de Souza Barletta, representante 

do Liquidante nas Aplicações Financeiras. Presentes também, Sr. Renato de Araújo 

Mendonça - Chefe de Gabinete, Ana Paula Malta Lavigne de Lemos- Diretora das 

Carteiras Autônomas, Fátima Regina de Souza – Diretora de Gestão Patrimonial e 

Financeira, Maria Aparecida Simões – Ouvidora, todos do Instituto de Pagamentos 

Especiais de São Paulo- IPESP.  

 

1. A Sra. Renata Caldeira iniciou a reunião passando a palavra a Sra. Flávia Barletta 

que apresentou o saldo e a rentabilidade das aplicações financeiras do mês de 

janeiro/2014, informou que a rentabilidade foi de 93,9% do CDI, a rentabilidade foi 

prejudicada devido ao rendimento do Fundo Pactual, que apresentou 0,01%, isso 

foi reflexo de mercado devido ao aumento da taxa Selic e da inflação a marcação a 

mercado das debêntures foram prejudicadas. Esclareceu sobre Fundos, 

vencimentos e rentabilidade.  

2. O conselheiro Sr. José Carlos questionou se existe um prazo estimado para os 

Fundos que estão atrelados a debêntures apresentarem estabilidade e razoável 

rentabilidade 
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3. Sra. Flávia esclareceu que embora o resultado não tenha sido satisfatório, não 

houve uma perda, informou que se cumprir o vencimento, então terá os resultados 

reais, informou que os Fundos que tem vencido, tem sido aplicados em títulos 

públicos do Governo. Explicou que os títulos pagam inflação + 5% até o 

vencimento, essas medidas são viáveis para manter bons resultados.  

4. O conselheiro Sr. Reinaldo Aranha observou que o maior investimento está 

aplicado no Fundo Capitânia e sugeriu redistribuir este percentual, visto que a 

rentabilidade foi a menor em comparação a outros Fundos.  

5. Sra. Flávia informou que essa hipótese está sendo analisada e reiterou o fato da 

Carteira não apresentar resultados negativos, como a maioria dos Fundos de 

Pensão de Entidades de Previdência Privada.  

6. Com a palavra Sra. Fátima Regina apresentou as demonstrações financeiras de 

janeiro/2014, informou que as Receitas apresentaram uma redução de 36,71% 

devido aos emolumentos e rendimentos financeiros. As despesas previdenciárias 

se mantiveram, e as despesas administrativas apresentaram uma crescente devido 

ao faturamento dos meses de outubro, novembro e dezembro/2013 referente aos 

serviços de digitalização e guarda de documentos. O resultado do caixa e 

equivalente de caixa no início do período R$ 46.783.888,25 e caixa e equivalente 

de caixa no fim do período R$ 49.341.979,52. Ato contínuo, informou que a 

Carteira das Serventias conseguiu quitar os precatórios do período de 1996 a 

2013. Entretanto, surgiu uma nova lista para pagamento até 31/12/2014, e como 

esses novos valores não estavam previstos, serão tratados em reunião a ser 

marcada com o DEPRE.  

7. Por fim, ficou agendada para o dia 24 de março de 2014 às 10h a próxima reunião 

ordinária do novo exercício. Nada mais a ser tratado, os trabalhos foram 

encerrados. E para constar, Suzana da Silva Oliveira, Secretária da reunião, lavrou 

e subscreveu esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai 

devidamente assinada pelos Conselheiros presentes. 

 

 
               Renata Malpica Caldeira         Reinaldo Aranha 
       Titular pela Presidência do Conselho                                      Conselheiro 
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         José Carlos Alves                                      Donizeti Siqueira 
                      Conselheiro   Conselheiro Suplente 


